

LA QUINCENA SOCIAL.

El dia 1.^o del presente tuvo lugar la inauguración del nuevo kiosko central de la Plaza de Armas de esta ciudad, adquirido por el Ejecutivo del Estado para sustituir al antiguo, que fué trasladado al jardín de la Alameda. El nuevo kiosko, de estilo moderno, presenta un bellísimo aspecto, y viene á completar dignamente el adorno de la Plaza, que ahora puede presentarse como la más elegante de las ciudades de la República. El proyecto y la ejecución total de esta obra se debe á la acreditada y bien conocida casa, "La Esmeralda," de esta ciudad, la cual es acreedora á justos aplausos por el buen gusto y la discreción artística demostrada en ella. La instalación fué llevada á cabo satisfactoriamente por los Srs. Ingenieros Geo E. King é hijos, también de esta localidad.

La inauguración fué celebrada con una serenata extraordinaria en la misma Plaza, ejecutada por la laureada Banda de la Gendarmería del Estado, con un selecto programa. La concurrencia fué excepcionalmente numerosa, y solo es de lamentarse que una lluvia intempestiva la haya interrumpido inoportunamente, finalizando antes de la hora fijada.

La colocación del nuevo kiosko es una mejora notable que añadir al general y efectivo adelanto de Guadalajara.

En la casa del conocido caballero Sr. D. Enrique Alvarez del Castillo, tuvieron lugar en días pasados dos fiestas de navidad de carácter infantil, que resultaron por todo extremo lucidas. Las fiestas consistieron en la representación de un entremés bíblico, ó «pastorela,» desempeñada por niños pertenecientes á nuestras principales familias. Una numerosa y selecta concurrencia asistió á estas simpáticas reuniones.

El Club Atlético Occidental, de esta ciudad celebró hace pocos días una brillante fiesta de sport, la cual fué presidida por el Sr. Gobernador del Estado, Coronel Miguel Ahumada.

El programa consistió en varios asaltos de esgrima de florete y de sable, y un *mazteh* de box. Los campeones fueron en su mayor parte jóvenes tapatíos alumnos del Colegio Militar de México.

Hubo una crecida concurrencia que aplaudió con gusto á los asaltantes, resultando la fiesta, en conjunto, muy agradable.

Una de las más simpáticas notas sociales que se han registrado en Guadalajara últimamente, ha sido sin duda la fiesta dada por la prensa local en honor del gremio de vocedores de periódicos. Este festival, que fué organizado por el conocido periodista y particular amigo nuestro, Sr. José Rafael Rubio, Director del diario «La Epoca,» consistió en un banquete, al cual fueron invitados cerca de cien «papeleros,» y el cual fué servido por los redactores de los más caracterizados periódicos de esta ciudad. El mismo Sr. Rubio abrió una suscripción de donativos consistentes en prendas de ropa, que fueron obsequiadas á los papeleros y distribuidas por elegantes damas de nuestra mejor sociedad. Los «menus» del banquete fueron obsequiados por la redacción de «Revista de Guadalajara,» la cual felicita cordialmente al Sr. Rubio por el justo éxito obtenido.

Publicamos una fotografía del banquete obtenida por el Sr. Ignacio Bolaños, el conocido artista fotógrafo de esta ciudad.

El dia 27 del presente dejó de existir en esta ciudad la distinguida y virtuosa Señorita María Somellera, miembro de una de nuestras más prominentes familias, y su muerte ha sido una nota de dolorosa resonancia en nuestra culta sociedad.

«Revista» envía su más sincero pésame á la familia de la finada.

El conocido escritor metropolitano que desde hace algún tiempo pasó á formar parte de nuestra Redacción como cronista de la sección «Metropolitanas,» fué víctima en días pasados de grave enfermedad que puso en peligro su vida. Debido á esto el número anterior y el presente han carecido de la citada é importante sección, que reaparecerá en cuanto el inteligente escritor recobre por completo la salud perdida.

«Revista» lamenta los males de su estimado compañero y desea su pronto restablecimiento.